



UNION INTERFÉDÉRALE
DES AGENTS DE LA
FONCTION PUBLIQUE
FORCE OUVRIÈRE

46 rue des Petites Écuries - 75010 Paris

01 44 83 65 55

secretariat@fo-fonctionnaires.fr



COMMUNIQUE INTERNE

Paris, le 10 décembre 2024

FO Fonction publique impose un recul à la DGAFP !

Le 3 décembre dernier, le ministre Kasbarian convoquait un CCFP à 2 jours de la mobilisation fonction publique du 5, avec, à l'ordre du jour, un projet de décret réduisant de 10% l'indemnisation des jours d'arrêt maladie des contractuels.

Ce projet de texte était en cohérence avec la volonté du ministre et de gouvernement Barnier d'appliquer cette même mesure aux fonctionnaires si le projet de loi de finances 2025 s'était appliqué.

Comme chacun sait, la motion de censure a fait tomber ce projet de loi.

Ce 3 décembre, toutes les organisations syndicales représentatives dont FO ont boycotté le CCFP qui a été annulé faute de quorum.

L'instance a été à nouveau convoquée le 11 décembre sur le même ordre du jour.

Immédiatement, FO Fonction publique a proposé aux autres organisations de demander le report de ce CCFP dans l'attente de la nomination d'un nouveau ministre.

Cette demande a été rejetée par la majorité des organisations syndicales.

FO Fonction publique a alors saisi la Directrice générale de la DGAFP pour demander le report.

Nous avons alors exprimé clairement notre opposition à ce maintien de l'ordre du jour considérant que la DGAFP, direction technique, ne pouvait pas mettre en place des projets de texte issus des propositions d'un gouvernement démis. Nous avons expliqué ce point dans la presse, notamment dans Acteurs Publics (article à lire demain dans la revue de presse).

Notre pression a payé car, à 24h du CCFP, nous venons de recevoir un nouvel ordre du jour ne comportant plus les textes liés aux congés maladie.

Cela démontre que notre force, notre rôle dans les différents mouvements sociaux ont pesé et que notre analyse sur l'absence de gouvernement empêche l'administration d'avancer.

Nous ne lâcherons rien tout en continuant de soutenir tous les syndicats et services en lutte aujourd'hui et demain !